



MÚLTIPLES ÁREAS, ACÉFALAS

# Renuncia triple en INE; entre ellas, el encargado del PREP

**Garantiza el instituto el funcionamiento de sus sistemas informáticos**

**DIANA BENÍTEZ**

[dbenitez@elfinanciero.com.mx](mailto:dbenitez@elfinanciero.com.mx)

Jorge Humberto Torres Antuña renunció a su cargo como coordinador general de la Unidad Técnica de Servicios de Informática del Instituto Nacional Electoral (INE), por motivos personales, y con él dos funcionarios más, en medio de la polémica que enfrentan los consejeros electorales por otros nombramientos.

Dicha unidad tiene a su cargo programas y herramientas claves para el proceso electoral en curso, en el que se renovará la Presidencia y el Congreso de la Unión, así como la administración de la aplicación móvil para que aspirantes independientes recolecten firmas, además de los programas de voto electrónico y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

De igual forma, Carmen Gloria Pumarino, directora ejecutiva del Servicio Profesional Electoral, presentó su renuncia.

Ambos funcionarios renunciaron de manera voluntaria y se hará efectiva hasta el 31 de diciembre.

Aunado a ello se dio la baja de

Armando Calleja como director de Sistemas, por una investigación que le abrió el Órgano Interno de Control por presunta “usurpación de profesión” como ingeniero en sistemas, acotaron las fuentes consultadas por este medio.

A pesar de las bajas, se aseguró que la operación del PREP y los sistemas informáticos del instituto “están totalmente garantizados”, pues entre 600 y 700 empleados dan soporte a nivel central a los diversos servicios informáticos.

La renuncia se da en medio de la polémica que recién confrontó a los consejeros electorales para aprobar un mecanismo extraordinario y trabajar con encargados de despacho en direcciones ejecutivas y otras áreas, hasta por un año, dado que Guadalupe Taddei, presidenta del organismo, no logra conseguir ocho votos de 11 para hacer nombramientos firmes.

La consejera electoral había declarado que enviaría las nuevas propuestas a los 10 consejeros electorales, de ser posible, desde el inicio de esta semana, con el objetivo de

que puedan ser aprobados por el Consejo General, en la sesión del próximo jueves.

Los nombramientos pendientes que tiene el instituto son de áreas clave como la Secretaría Técnica, las direcciones de Registro Federal de Electores, de Prerrogativas y Partidos Políticos, de Organización Electoral, del Servicio Profesional Electoral Nacional, de Capacitación Electoral y Educación Cívica y de Administración, así como las unidades técnicas de Fiscalización, de lo Contencioso Electoral y de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, cuyos titulares renunciaron con la salida de Lorenzo Córdova Vianello.